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傍聴される方へのお願い
　新型コロナウイルス感染症の予防及び拡大防止のため、傍聴受付時に検温を実施しております。また、傍聴する際にはマスクを着用し、
アルコール消毒液による手指の消毒をお願いしています。
　また、本会議の傍聴席は、一定の間隔を空けるため、席数を減らし１８席のみとなっております。感染予防のため、できるだけ傍聴は
お控えいただき、インターネット中継をご覧ください。
　各常任委員会については、委員会室は狭く、一定の距離を保つことが困難なため、廊下での傍聴となります。
　ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

６月会議が始まりました
◎６月会議の日程が決まる
　６月１０日（木）午後１時に会議を開き、次のとおり日程を決定しました。

日 曜日 時　間 内　容
６月１５日 火 午前１０時 議案に対する質疑

　　１６日 水
午前１０時
午後 １ 時

総務企画常任委員会
都市・市民生活常任委員会

　　１７日 木 午前１０時 教育福祉常任委員会
　　１８日 金 午前１０時 一般質問
　　２１日 月 午前１０時 一般質問
　　２２日 火 午前１０時 一般質問
　　２３日 水 午前１０時 一般質問
　　２５日 金 午後 １ 時 委員長報告・討論・採決・散会

◎今会議で審議される議案
議案第１号　鎌ケ谷市国民健康保険条例及び鎌ケ谷市介護保険条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　【概要】�新型コロナウイルス感染症の影響により、収入が減少した世帯等に対し、令和３年度においても引き続き各保険料の徴収猶予等を

実施するため所要の改正をしようとするものです。

《上記の議案第１号は、６月１０日に原案のとおり可決されました。》

議案第２号　鎌ケ谷市税条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　【概要】�地方税法等の一部を改正する法律の施行を踏まえ、浸水被害対策のために整備される雨水貯留浸透施設に対し課税標準の特例措置

が創設されたため、本市における特例割合を定めようとするものです。
議案第３号　鎌ケ谷市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　【概要】�特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業並びに特定子ども・子育て支援施設等の運営に関する基準の一部を改正する内閣府令

の施行に伴い、新たに国家戦略特別区域小規模保育事業の規定を追加することその他所要の改正をしようとするものです。
議案第４号　令和３年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第３号）
　　　　　　【概要】�補正前の予算総額３６９億９，２８７万７千円に対し、歳入歳出それぞれ８２９万５千円を追加し、補正後の予算総額を３７０億

１１７万２千円にしようとするものです。
議案第５号　令和３年度鎌ケ谷市下水道事業会計補正予算（第１号）
　　　　　　【概要】�補正前の収益的収入額１８億３，８３５万３千円に対し、３３０万円を追加し、１８億４，１６５万３千円にし、補正前の収益的

支出額１７億６，８８０万７千円に対し、６６０万円を追加し、１７億７，５４０万７千円にしようとするものです。
　　　　　　　　　�また、補正前の資本的収入額１０億３，７４２万７千円に対し、１，６７８万円を減額し、１０億２，０６４万７千円にし、補正前

の資本的支出額１６億３，５４８万５千円に対し、１，６７８万円を減額し、１６億１，８７０万５千円にしようとするものです。
議案第６号　令和３年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第４号）
　　　　　　【概要】�補正前の予算総額３７０億１１７万２千円に対し、歳入歳出それぞれ４，９７７万５千円を追加し、補正後の予算総額を３７０億

５，０９４万７千円にしようとするものです。

《上記の議案第６号は、６月１０日に原案のとおり可決されました。これに伴い、》議案第６号及び議案第４号について、それぞれ計数整理を行う予定です。

インターネット議会中継を行っています
　市議会では開かれた議会を目指し、本会議の様子をインターネットにて配信しています。鎌ケ谷市議会のホームページで
ご案内をしておりますのでご覧ください。
　なお、視聴の際は免責事項をお読みいただき、ご了承くださいますようお願いします。

鎌ケ谷市議会のホームページアドレス　https://www.city.kamagaya.chiba.jp/gikai/index.html

市議会の
ホームページ
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第143号 令和 3年 6月 13日（２）

６月１８日（金） 午前10時から
芝田　裕美　議員
　○�新型コロナウイルスワクチン接種について（現在の接種及び予約
の状況/高齢者接種の進捗状況/６５歳未満の市民への予約通知及
び接種スケジュール等）

　○�子育て世代への支援について（多子世帯への保育料、給食費の現
状及び免除について/子ども医療費助成の現状及び拡充について）

小易　和彦　議員
　○�新型コロナウイルスワクチンの円滑・迅速な接種について（高齢
者へのワクチン接種に関する現状と課題について/今後の対応に
ついて（予約困難者への対応、接種会場へ行けない方への対応、
キャンセルが入った場合の対応、基礎疾患のある方への対応など））

午後１時から
佐藤　　剛　議員
　○�オーガニック給食の導入と有機農業の促進について（こどもの健
康と食の安全について/市内小中学校におけるオーガニック給食
の導入について/有機農業の促進と農業・地域経済の活性化につ
いて）

津久井　清氏　議員
　○�当市の「新型コロナワクチン接種」をめぐる問題点と今後の進め
方（「新型コロナワクチン接種」の受付状況をはじめ現況を伺う/
問題点は何か、具体的な改善の方向性を問う/今後のとりくみの
見通しについて問う）

＜休　憩＞
富田　信恵　議員
　○�コロナ禍により顕在化した女性の負担軽減について（コロナ禍に
より困窮する女性の実態把握について/ひとり親家庭への支援に
ついて/生活困窮世帯への今後の支援について/女性の相談窓口に
ついて/「生理の貧困」に関する本市の支援事業（かまがやほっ
とサポート）について/民間活力との協働による支援について）

６月２１日（月） 午前10時から
中村　潤一　議員
　○�市内北部地域の道路行政について（県道船橋我孫子線と国道４６
４号の現状と課題について/市道４号線・市道８号線の現状と課
題について/市道４９号線の拡幅整備事業の進捗状況について/北
部地域の道路の今後の整備予定について（北千葉道路含む））

佐竹　知之　議員
　○�消火システムによる事故防止について（地下駐車場等の消火設備
誤作動事故に対する市の見解について/本市における同様の事故
発生について/消火設備誤操作や誤作動等の事故防止について）

　○�自動心肺蘇生器の配置について（自動心肺蘇生器とは、どのよう
な機器か/「ＡＥＤ」と同様に市民が講習を受け活用できるか/主
な施設に配備すべきだが市の考えについて）

　○�ジェンダー平等について（「ジェンダー平等」について、本市の
認識と取り組みについて/本市における女性管理職登用について
の目標と到達点について/「パートナーシップ条例」を本市にお
いて制定すべきと思うが市の考えについて）

午後１時から
松澤　武人　議員
　○�新型コロナウイルス感染症対策について（ワクチン接種・予約に
ついて/感染症拡大防止策について/新型インフルエンザ等対策行
動計画の検証と実効性について）

　○�新京成線連続立体交差事業について（北初富駅前広場の現状と課
題について/高架下活用について/今後の方針について）

　○�公共交通のあり方について（コミュニティバスの現状と課題につ
いて/今後の方針について）

德野　　涼　議員
　○�新型コロナウイルスワクチン接種について（ワクチン接種の体制・
方針について/６５歳以上の高齢者の予約体制について/６５歳未
満の予約体制について）

　○�北千葉道路について（事業の進捗について/地下化について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
＜休　憩＞

鈴木　哲也　議員
　○�鎌ケ谷市のスポーツ施策について（生涯スポーツ都市宣言の概要
と目的について/陸上競技場の整備について/陸上競技場の活用
について/公認記録について）

６月２２日（火） 午前10時から

森谷　　宏　議員
　○�公共施設等の運営について（生涯学習施設等の利用について/新
型コロナウイルス感染症対策について/市民からの要望について）

松原　美子　議員
　○�本市における「生活保護行政」について（「扶養義務」の問題に
ついて/「生活保護のしおり」等、市民への周知の方法について）

　○�女性の貧困問題について（本市における様々な労働条件の状況に
ついて/男女比について）

　○�本市の「ふれあいの森」について（「ふれあいの森」の現状につ
いて/「ふれあいの森」の今後の課題について）

午後１時から
後関　俊一　議員
　○�本市における児童・生徒の体力について（コロナ禍における、児
童・生徒の体力への影響について/昨年は、中止となったプール
の授業について/施設、グラウンド等の維持管理について）

河内　一朗　議員
　○�市民サービスにおける行政の役割と課題・対応策について（新た
な総合基本計画における本市が目指す市民サービスについて/新
型コロナワクチン接種対応における市民サービスの課題と対応
策について/消費生活相談の増加による、本市の相談窓口の対応
について/市民が幸せと希望を感じることのできるまちにするた
めの、今後の取組みについて）

６月２３日（水） 午前10時から

葛山　繁隆　議員
　○�高齢化社会における介護問題について（本市の高齢者と介護保険
の現状について/施設介護の現状と高齢者を取り巻く状況につい
て）

伊福　幸一　議員
　○�奨学金返還支援制度について（本制度の概要、目的、効果につい
て/本制度の導入について）

　○�防犯対策について（本市の取り組みについて、また、本市で起き
ている犯罪内容、犯罪件数の推移について/ドライブレコーダー
の活用について）

午後１時から
矢崎　　悟　議員
　○�本市における高齢者・介護福祉の今後の支援策について（第８期
鎌ケ谷市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について/介護
老人福祉施設の待機者数について/新型コロナウイルス感染症に
係る高齢者施設でのＰＣＲ検査及びワクチン接種等の感染予防
策について/子育てと介護が同時期に発生する世帯（ダブルケア）
に対する支援について/家族の介護を担う児童生徒（ヤングケア
ラー問題）の現状について）

　○�（仮称）東部地区児童センター設置事業について（児童センターの
役割と東部地区の子育て支援について/東部地区への児童セン
ター設置の経緯と事業の進捗状況について/施設の概要について
/児童センターの魅力発信について）

宗川　洋一　議員
　○�新型コロナワクチン接種における課題と対策について（ワクチン
接種予約における市民からの苦情と要望について/「ナビダイヤ
ル」について/高齢者等が予約しやすい仕組みについて/集団接種
時の専用駐車場について/余剰ワクチンが生じた場合の対応につ
いて/今後のワクチン接種（集団接種と個別接種）について）


